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CÂMARA SETORIAL DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS – 2° CI CLO DE 2014 

Data: 30 de outubro de 2014 

Local:  Rio de Janeiro  

 
Presentes: 
 
Conforme lista de presença 
 
 
Ausentes Justificados: 
 
Não houve 
 
 
Redator: 
 
Bruna Lelli Pamplona(Cored)  
 
 

Assuntos Tratados 
 
 
 

Dr. Omer Pohlmann Filho, Coordenador Geral da RBMLQ – I, iniciou a reunião apresentando a 
pauta e destacando a importância de dar uma continuidade aos assuntos.  
 
Sr. Marcelo Ferreira, Secretário Executivo, apresentou o relato das atividades do Grupo de 
Trabalho Administrativo e Financeiro, onde destacou a integração dos dados do SGI com os 
sistemas externos.  
 
Na sequência, falou sobre a universalização do Plano de Contas e o Dr. José Carlos Brandes, 
Diretor de Informática da SURRS, explicou que o SERPRO deseja implantar um sistema único.  
 
Sr. Marcelo Ferreira, dando prosseguimento em seu relato, informou que haverá treinamentos 
mais profundos para os módulos administrativos e financeiros. 
 
Abordou a questão da inserção de documentos e falou sobre o Plano de Investimentos, o qual 
será destacado no Plano de Aplicação, visando um detalhamento maior. Ficou acordado que este 
item (Plano de Investimento) será abordado na próxima Plenária da RBMLQ – I.  
 
Acerca do módulo Controle de Pagamentos, esclareceu que é uma ferramenta de controle 
financeiro e orçamentário, na qual o sistema atuará de forma inteligente, visando à prevenção de 
problemas.   
 
Destacou que a Cored, para o próximo ciclo, enviará aos Órgãos Delegados uma proposta de 
planejamento, para que estes, após análise, o validem e Dr. Omer Pohlmann Filho esclareceu que 
os investimentos serão propostos pelos próprios órgãos Delegados.  
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Dr. Virgílio Cavalcante, Dirigente do Inmeq – AL, falou que acha a proposta válida, mas 
acredita que pode haver uma acomodação por parte dos estados. Ressaltou que não acha 
interessante o Inmetro assumir esta responsabilidade e, além disto, poderá enfraquecer a cultura 
do planejamento.  
 
 Dr. Omer Pohlmann Filho esclareceu que o sistema, baseado no histórico, irá propor o 
planejamento e o estado validará ou não a proposta.  
 
Dr. Virgílio Cavalcante ressaltou que acredita que haverá uma acomodação por parte do estado e 
todo o trabalho erguido será destruído.  
 
Dr. Clodoaldo Ferreira, Dirigente do Ipem – MT, destacou que haverá grandes mudanças na 
gestão dos Órgãos Delegados para o próximo ano e explicou que acredita que este novo processo 
poderá gerar uma acomodação. 
 
Dr. Virgílio Cavalcante falou que a cultura do planejamento está disseminada nos Órgãos 
Delegados, enfatizando que não está invalidando a ideia, porém acredita que o processo não 
poderá ser tão engessado.  
 
Sr. Marcelo Ferreira esclareceu que a proposta operacional é que ocorram ajustes pelo Órgão 
Delegado.  
 
Dr. Rogério Fernandes, Auditor Chefe do Inmetro, disse acreditar que a cultura implementada 
está madura. 
 
Dr. Omer Pohlmann Filho sugeriu que o estado seja obrigado a validar item por item, redigindo 
uma justificativa, também para cada item.  
 
Dr. Antônio Carlos Godinho, Diretor de Administração e Finanças do Inmetro, destacou a 
importância do processo ser prático, ressaltando que, da forma sugerida, haverá uma 
burocratização que pode tornar o processo não tão eficiente.  
 
Dr. Clodoaldo Ferreira, manifestando sua visão, falou que, de acordo com a situação atual, acha 
válida a alteração no processo de planejamento. 
 
Sr. Marcelo Ferreira destacou que o Plano de Trabalho atuará da mesma forma que o Plano de 
Aplicação. 
 
Dr. Virgílio Cavalcante esclareceu que a aprovação da metodologia só pode ser dada com ela 
pronta. 
 
Decidiu-se que está alteração será apresentada na próxima Plenária e, se aprovada, será validada 
na próxima Câmara Setorial de Administração e Finanças (1° Ciclo de 2015).  
 
Passou-se para o item 2 da pauta, Dificuldade de Aprovação de Projetos / Obras na Rede e Dr. 
Omer Pohlmann Filho explicou que há uma morosidade na aprovação dos projetos. Dr. Omer 
Pohlmann Filho esclareceu que Marcelo Ferreira providenciará um aditivo ao convênio 
abordando que as obras da RBMLQ – I terão que ser submetidas à aprovação do Inmetro. 
Acordou-se que o aditivo será providenciado antes da Plenária.  
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Dr. Antônio Carlos Godinho relatou a dificuldade de aprovação de projetos pelos engenheiros do 
Inmetro, devido à grande demanda. Destacou que há engenheiros focados em atuar nos Órgãos 
Delegados. 
 
Dr. Virgílio Cavalcante sugeriu que a fiscalização da obra seja terceirizada, com um contrato 
direto com o Inmetro e Dr. Antônio Carlos Godinho esclareceu que há a possibilidade do estado 
contratar a fiscalização da obra e o Inmetro fica responsável, apenas, pela supervisão.  
 
Dr. Luiz Carlos Silva falou sobre a reforma da sede do Imetro – SC, destacando que o fiscal da 
obra foi contratado pelo estado e o Inmetro supervisiona.   
 
Dr. Antônio Carlos Godinho se comprometeu em melhorar o atendimento aos Órgãos Delegados 
e a Diraf executará um "roteiro de obras” e será apresentado na Plenária.  
 
Passou-se para o item 3, Situação dos Módulos de Patrimônio, Compras e Manutenção Predial e 
Dr. José Carlos Brandes destacou que o módulo de compras está muito bem estruturado. 
  
Acerca do módulo de diárias, registrou que está sendo desenvolvida uma funcionalidade para 
diária de terceiros.  
 
Falou sobre o módulo de capacitação da RBMLQ – I, registrando que a implantação ocorrerá no 
início de 2015.  
 
Dr. Omer Pohlmann Filho destacou que, de acordo com o convênio, é obrigatório que os 
técnicos, para executarem a atividade, tenham a devida capacitação. Desta forma, ficou acordado 
que este tema será apresentado na Plenária e que a Cored interagirá com o Cicma para que em 
2015 seja realizado cursos de capacitação, nos moldes dos que foram realizados em Goiás.  
 
Dr. José Carlos Brandes registrou que o módulo de patrimônio foi implantado em todos os 
Órgãos Delegados e destacou que, a partir de 1° de Janeiro de 2015, se os estados não tiverem 
concluído o patrimônio e o almoxarifado não conseguirão fechar o Plano de Aplicação.  
  
Na sequência, Dr. José Carlos Brandes informou que o módulo de compras está em fase de 
finalização e posteriormente será integrado aos demais. Esclareceu que sua preocupação é com a 
fase de implantação e sugeriu que um treinamento prático seja realizado.  
 
Dr. Omer Pohlmann Filho sugeriu que seja realizada várias reuniões, separada por estados, 
visando à capacitação dos técnicos para a utilização do módulo consolidado.   
 
Dr. José Carlos Brandes informou que o módulo de manutenção predial será implementado no 
próximo ano, destacando que sua utilização será obrigatória e ressaltou que o Plano de 
Investimentos está em fase de finalização. 
 
Acerca do item 4, Utilização dos Módulos Administrativos do SGI, ficou acordado que este será 
abordado na Plenária.   
 
Sobre o item 7, Situação Orçamentária Inmetro / RBMLQ – I, Dr. Antônio Carlos Godinho 
destacou que a situação é crítica e decidiu-se abordar este assunto na Plenária.  
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Sobre o item 5, Relato sobre Ajustes da Tabela de Preços, acordou que o Sr. André Vinicius 
Fofano preparará proposta para que Dr. Omer Pohlmann Filho apresente ao Sr. Presidente. Ficou 
decidido que este item não será abordado na Plenária.  
 
 
 
 
Próxima Reunião:  
 
Data: Não definida 
Local: Não definida  
 


